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人類に奉仕するロータリー

行事予定
5月18日 親睦旅行に振替
　　　　5/20（土）～21日（日）
　　　　第34回全国ロータリー
　　　　クラブ野球大会出場
5月25日 （時間変更）
　　　　・結婚・誕生祝
　　　　・地区研修・協議会
　　　　　　　　開催報告

会長あいさつ 2016-2017年度　久保田　勲会長

ビジターゲスト
（株）埼玉県民球団
武蔵ヒートベアーズ
　　取締役副社長
　　　　　五十嵐章人様
　　専務執行役員 統括部長
　　　　　川島　慶一様

　みなさんこんにちは。４／６は献血活動例会という事で多くの会員
の皆様のご協力をいただきありがとうございました。４／12には大宮
ゴルフコースにて第５Gゴルフ大会があり尾花パスト会長、齋藤博重パ
スト会長、樋口幹事、宇多村会員、斎藤修弘会員、春日会員と私の計
７名で参加してきました。そして20・21日は地区研修・協議会もホス
トクラブとしての役目を果たさなければなりませんので皆様のご協力
をお願いしたいと思います。
　さて４月は新年度の始まりです。ロータリークラブは７月が年度替
わりですので、これから6月までの3カ月間はラスト・スパートをかけ
る時になります。地区の目標にそって当クラブでも目標達成に取り組
んできましたが、会員増強等、未だ出来ていない所もあります。ご自
身のまわりを見渡して候補者がいないか今一度お考えいただけたら幸
いです。
　4月は母子の健康月間、5月は青少年奉仕月間です。これから地域や
社会を担っていく若い人たちのために、我々ロータリアンの力が役に
立つ所がどこかに必ずあるはずです。特に健康に関して、母子がかか
える問題点やこの地域の特異性など、卓話等で会員の皆様に、年度の
活動計画に活かしてゆけるのではないかと思います。
　国際ロータリー　ジョンF、ジャーム会長のメッセージをお話しさせ
ていただき次年度につなげて頂ければと思います。
　40年前、米国カリフォルニア州デュアルテ・ロータリークラブは、
当時、RI定款に反しながらも3人の女性会員の入会を認めました。この
違反から、同クラブは、国際ロータリーへの加盟を終結されました。
それにもかかわらずこのクラブは例会を続けました。10年後、加盟復
帰したデュアルテ・ロータリークラブのシルビア・ウィットロックさ
んが、ロータリー初の女性会長として、会長エレクト研修セミナーに
出席しています。その後まもなくの1989年、ロータリー規定審議会（
COL）は、完全に男性だけの組織であったロータリーに終わりを告げ
ました。今日、25万人以上の女性会員が活動し、ロータリーはこれま
で以上に強固な組織となっています。世界中のほぼすべての国の男性
女性が、35,000以上のクラブに所属し、地域社会で奉仕しています。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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司会：須田悦正会員

開会の言葉：島村健実行委員長

大木保司国際奉仕部門委員長の報告

ソングリーダー：宇多村海児会員

歓迎の言葉：久保田勲会長

ロータリーの目的唱和：樋口雅之会員

米山記念奨学生 鄭 維嘉（てい ゆいか）さん

懇親会司会：齋藤博重会員、閉会の言葉：関口和夫会員 手に手つないで

みなさま、お疲れ様でした！　ありがとうございました！

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
須田　悦正　副幹事

ビジターゲストあいさつ

◆甲子園大会の試合日程が５月２１日（日）に決まりま
した。第一試合８時プレイボールですので６時には甲子
園に入っていないといけないというスケジュールになり
ます。
◆2016年 手続要覧の訂正シールをお配りしました。
◆『ロータリーの友４月号』に昨年11月に行った奉仕活
動「小学生用サッカーゴールを寄贈」が掲載されました。

親睦活動委員会　斎藤　修弘委員長

武蔵ヒートベアーズ　五十嵐章人様　川島慶一様

委員長報告
社会奉仕委員会　宇多村海児委員長

クラブでは、多様な経歴、年齢、文化、職業の男女
の入会を必要としています。国際的な観点から見る
と、世界すべての国、都市、地域にクラブが必要で
す。クラブがより良く地域社会を反映すれば、私た
ちの奉仕活動をより充実させることができます。多
様性は私たちの強みです。
　なぜ当時のロータリーに女性会員を入会させるこ
とに強い反発があったのか私たちには想像すること
は困難です。単に変化に対する抵抗があったのだと
思います。ロータリアンは当時のロータリーが一番
だと思っていたため別の角度から見る事ができなか
ったのでしょう。
　当時も今も、私たちはロータリーを愛しています。
クラブで築く友情やつながり、人類へ奉仕するため
の力をロータリーが私たちに与えてくれることを嬉
しく感じているのです。私たち自身の人生、そして
世界にとって、ロータリーは計り知れない価値があ
ると信じています。ロータリーが引き続き成長して
いくためには、世界の多様性、変化する奉仕のニー
ズを捉えながら、私たちが奉仕する世界をこれまで
以上に偏見なく受け止める必要があります。
　今日のロータリアンは、40年前のデュアルテ・ロ
ータリークラブに感謝しなければなりません。彼ら
の決意、忍耐、揺るぎない親善の心があったからこ
そ、現在の「人類に奉仕するロータリー」があるの
です。本日もよろしくお願いいたします。

　先日の献血は、強風の中、ご協力いただきありが
とうございました。当日の受付は32名、実際献血い
ただいた方は29名でした。

　わらわれは武蔵ヒートベアーズと言いまして、
2007年度、4チームから始まった独立リーグ「ＢＣ
リーグ」に2005年に参入しました。現在10球団で
リーグ戦を戦っています。９月中旬までリーグ戦を
して優勝チームが、最後に四国アイランドリーグ
plusと独立リーグ日本一を懸けて戦います。ＢＣリ
ーグには「地域貢献」の理念があり、地域の皆さん
と子供たちの野球底辺拡大等、野球だけに特化する
ことなくさまざまな活動をしております。今年から
齋藤市議のご尽力もあって上尾市民球場で全８試合
を開催することになりました。６月３日・４日には
読売ジャイアンツの３軍と試合も行います。まだま
だＰＲが足りていませんので、夢を追い求めている
選手ともども、どう
か武蔵ヒートベアー
ズを皆さんでご支援
いただければと思い
ます。

　甲子園の野球大会出場を兼ねて、今年度の会員親
睦旅行を企画しました。理事会承認後に皆様にＦＡ
Ｘご案内させていただきます。野球大会に出場され
ない方も観光や懇親会の時間がたっぷりありますの
で多数の方にご参加いただければと思います。
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献血活動を実施しました
於：上尾駅東口

AGEO ROTARY CLUB

結婚・誕生祝い

結婚記念日　おめでとうございます！

PETS報告 「次年度に向けて」

齋藤　哲雄　会員
　4月17日が34年目の結婚記念日になります。3月
には誕生祝いもいただきました。58歳になりました。
１年１年いろいろな経験を重ねて歳をとっていくの
だなと、先輩方が行ってきた年輪を追いかけながら
過ごしています。今後も先輩方にはご指導ご鞭撻の
ほどよろしくお願いいたします。

会長エレクト　藤村　作　会員
　PETS報告を簡単にさせ
ていただきます。3月9・10
日、ラフレさいたまで行わ
れました。まずは次年度RI
テーマの言葉を聞きました。
【イアンH.S.ライズリーRI
会長エレクトは、持続可能な奉仕というロータリーの目
標にとって環境保護と温暖化防止が極めて重要である
と訴えました。そして「ロータリー：変化をもたらす」を発
表しました。環境の変化と世界的な気候変動は全人類
への脅威であることを述べ、この影響を最も受けやすい
のは弱い立場にある人々であり、ロータリアンが助ける
必要があります。にもかかわらず環境問題がロータリー
で議題に上がることはほとんどありません。今や環境問
題はあらゆる人々にとって懸念すべきことです。会長エ
レクトは7月1日より2018年4月22日の「アースディ」ま

例  会  主  題

島村健実行委員長のもと、当クラブがホストクラブとなり、地区研修・協
議会が盛大に開催されました。前夜および当日の設営、お疲れ様でした。

スマイルスマイル
久保田会長／藤村副会長／須田副幹事／武重会員／
岡野会員／小林邦彦会員／井上会員／大木会員／
細野会員／名取会員／関口会員／齋藤哲雄会員／
野瀬会員／宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／
芳賀会員

出席　　会員数　　３8　　　出席数　　20
欠席　　欠席数　　18　   　（％）　 52.63
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  7
修正（％）　 　    81.58 　      （Ｍ・Ｕ）     7

出席率

での期間、会員一人１本の植樹をと呼びかけました。そ
の取り組みは地球に住む人だけでなく、地球そのものを
救う責任がロータリーにはあると、私たちが気づくこと
にあります。】当クラブでも会員一人１本の植樹をテーマ
に掲げて考えています。
　地区活動方針は①会員増強維持（女性会員10%、40
歳未満の会員と退会防止）　②ポリオ撲滅の最終年度
の始まりとなるよう支援する　③奉仕活動の支援（社会
奉仕、国際奉仕、青少年奉仕）　④財団への理解と活用
⑤公共イメージを向上させるアイデアとその実践　⑥
RI戦略計画と中核的価値観の理解と実践　⑦全クラ
ブがRI会長賞に挑戦しよう　⑧規定変更に伴う推奨ロ
ータリークラブ細則の見直し　です。
　さてクラブの次年度のメインは55周年についてです。
また細則の見直し、各委員会活動の活性化、友好およ
び姉妹クラブについて、中長期計画を考えていきたいと
思います。皆さん次年度よろしくお願いいたします。

第２683回・2684回 例会
２０１7. 4. 20・21
於：大宮ソニックシティ

2017年 地区研修・協議会が開催されました


